

Polresta Mataram Gelar Upacara Kenaikan Pangkat Dirangkaikan Pemberian Penghargaan Prestasi

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jun 30, 2023 - 11:19



Mataram NTB - Polres Kota Mataram menggelar Upacara Korps Rapot Kenaikan Pangkat periode 1 Juli 2023 dirangkaikan dengan pemberian penghargaan prestasi kepada putra-putri personel Polresta Mataram dibidang Akademik dan Non Akademik tahun 2023 bertempat di Lapangan Apel Mapolresta Mataram.

Jumat, (30/06/2023)

Untuk kenaikan pangkat periode 1 Juli 2023 sebanyak 46 personel yakni dari Iptu ke AKP 1 orang, Ipda ke Iptu 1 Personel, dari Aipda ke Aiptu 16 Personel, Brigadir ke Bripta 1 Personel, Bripta ke Brigadir 15, Bripta ke Bripta 5 Personel, Pengatur TK I ke Pengatur 7 Personel dan Juru TK I ke Pengda 1 Personel.

Upacara dipimpin oleh Inspektur Upacara Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dilanjutkan dengan pemberian penghargaan prestasi kepada Putra-putri personel Polresta Mataram di bidang Akademik dan Non Akademik sebanyak 26 personel.

Dalam sambutannya Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa upacara kenaikan pangkat tentunya memiliki makna serta nilai historis tersendiri terutama bagi personel yang naik pangkat karena merupakan bentuk penghargaan atas kinerja, disiplin dan loyalitas terhadap tugas Polri.

" Oleh karenanya atas nama pribadi selaku Kapolresta Mataram saya mengucapkan Selamat kepada personel yang naik pangkat telah dinaikkan pangkatnya setingkat lebih tinggi dan bagi putra-putri personel Polresta Mataram yang berprestasi, ucap Kapolresta

Kapolresta pun berharap "Semoga dengan kenaikan pangkat ini agar lebih baik lagi dalam kedinasan," dan menjadi kebanggaan bagi, istri, keluarga dan anak.

Kedepan kita akan banyak dihadapi oleh kegiatan dari pelaksanaan event MXGP, Kirab Pemilu, Upacara Hari Bhayangkara dan harus membagi personel sebanyak 400 lebih, saya berpesan jaga kesehatan , fisik untuk pelaksanaan tugas kedepan, jelasnya

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan pemberian penghargaan oleh Kapolresta Mataram didampingi Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK kepada 26 putra-putri personel Polresta Mataram dan sesi foto bersama serta ucapan selamat kepada personel yang naik pangkat. (Adb)